

AZKOITIA / El 'Día de la biblioteca' y el servicio de libros en la plaza han obtenido una respuesta muy positiva

JOAQUIN SUDUPE/AZKOITIA. DV. La biblioteca Aizkibel de Azkoitia ha celebrado diversos actos durante el pasado fin de semana para conmemorar y celebrar el Día de la biblioteca del pasado lunes. Esta iniciativa es idónea y adecuada para acercar a la ciudadanía el servicio que en el transcurso del año se ofrece en un lugar fijo.

La celebración del Día de la Biblioteca, que la Asociación Española de Amigos del Libro Infantil acordó celebrar todos los años en la fecha del 24



La biblioteca en la calle hizo nueve socios nuevos y realizó 63 préstamos de material. Iban Olariaga, a la derecha, fue uno de los afortunados en el sorteo de libros. [SUDUPE]

de octubre persigue unos objetivos claros acordes con la finalidad de estos centros de cultura.

La idea de las diversas actividades era dar a conocer la amplia oferta de libros, publicaciones periódicas, material audiovisual y por supuesto asesoría en materia de libros que ofrece la biblioteca Aizkibel.

El abanico de actividades comenzó con la tertulia literaria que se celebró el viernes tarde teniendo como elemento de referencia al escritor Javier Reverte y su obra. La tertulia que se celebrará el próximo mes versará sobre el actual y conocido escritor Bernardo Atxaga.

El sábado por la mañana, la biblioteca se trasladó a los bajos del Ayuntamiento durante un par de horas. Kontsejupe fue el escenario donde cientos de libros se extendieron sobre una gran mesa corrida para que todo aquel que se acercará pudiera hacerse una idea de la diversidad de temas y materiales que se pueden consultar durante el año en la biblioteca.

Nuevos socios

Hay que mencionar que la mayoría de la gente no sabía en que consistía la experiencia, preguntando muchos si se podían llevar los libros a casa y en

que condiciones. La mañana resultó productiva ya que en todo momento hubo gente hojeando los libros, realizándose 63 préstamos (hay que tener en cuenta que en un sábado normal se realiza una media de 10 préstamos) y 9 nuevos socios.

En general la gente se sorprendía de poder contar con libros de cocina, jardinería, historia ; temas que se de alguna manera se salen de la idea generalizada de los libros de texto que pueda haber en una biblioteca.

La experiencia confirma un poco la idea mediante la cual, la gente que no acude a este servicio es porque no sabe que se le ofrece. Los que alguna vez se han acercado, vuelven a hacerlo.

El lunes, día de la celebración, la biblioteca permaneció abierta durante 12 horas ininterrumpidas, concretamente de 9 de la mañana a 9 de la noche, y se regalaron un centenar de libros de bolsillo a las personas que se acercaron, experiencia esta que gusto sobremanera.

Así mismo se realizaron los sorteos de unos estupendos lotes de libros siendo los afortunados en adultos: Miren Etxeberria, Bakarne Giralt y Marilina Astigarraga. En cuanto a los lectores juveniles, los afortunados fueron Iosu Aranbarri, Ane Aguado y Nerea Aguado.

Finalmente fueron Iban Olariaga, Ander Carmona e Iraitz Alberdi, los lectores infantiles que se llevaron un premio.

Recordar que el próximo sábado las instalaciones volverán a abrirse de 11 a 13.00 horas y que el próximo lunes permanecerá cerrada haciendo puente con el día de todos los Santos.

Por otro lado, se ha puesto en marcha una encuesta que se puede recoger allí mismo y rellenarla hasta el 30 de mes que viene. El fin último es examinar y mejorar el servicio que se ofrece.